



## Еженедельник новостей МДС

### События за 18 – 22 апреля 2016 года

*18 апреля*

#### **Госгеолагентство и МДС подписали меморандум о сотрудничестве**

Государственное агентство по геологии и минеральным ресурсам при Правительстве КР (ГАГМР) и Международный деловой совет подписали меморандум о сотрудничестве. Как сообщил директор агентства Дуйшенбек Зилалиев, МДС и ГАГМР успешно работают вместе уже два года, и теперь это сотрудничество закреплено официально. Взаимоотношения между МДС и агентством заметно улучшились в последние годы благодаря открытой политике агентства, подчеркнул исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов. С подписанием меморандума это взаимовыгодное сотрудничество поднимется на новый уровень.

#### **Обсуждена реализация ГЧП проектов в Кыргызстане**

МДС принял участие в круглом столе на тему: «Реализация ГЧП проектов в Кыргызской Республике», организованном Министерством экономики КР при поддержке Азиатского банка развития. В дискуссиях приняли участие представители Аппарата Президента КР, депутаты Жогорку Кенеша КР, Бишкекского городского кенеша и представители международных организаций. Обсуждены основные тенденции развития государственно-частного партнерства (ГЧП), а также предлагаемые изменения в действующий закон о ГЧП.

*19 апреля*

#### **Бизнес против коррупции**

МДС принял участие в международной конференции «Бизнес против коррупции: современные вызовы и тенденции». Мероприятие проведено программой Германского общества по международному сотрудничеству (GIZ) «Содействие устойчивому экономическому развитию в Кыргызстане» совместно с Аналитическим центром «БизЭксперт» и Национальным альянсом бизнес-ассоциаций (НАБА). Обсуждены проблемы борьбы с коррупцией в бизнес-

## IBC Weekly News

### Events of April 18 – 22, 2016

*April 18*

#### **State Geology Agency and IBC sign a Memorandum of Cooperation**

The State Agency for Geology and Mineral Resources under the Government of the Kyrgyz Republic (SAGMR) and the International Business Council signed a Memorandum of Cooperation. According to the SAGMR Director Duyshenbek Zilaliev, IBC and the Geology Agency have been successfully working together for the past two years, and now their cooperation has been officially fixed. The relationship between IBC and the agency has been greatly improved in recent years due to the open policy of the agency, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov said. Under the memorandum beneficial collaboration will be raised to a higher level, he added.

#### **Implementation of PPP projects in Kyrgyzstan discussed**

IBC took part in a roundtable on the topic: "Implementation of PPP projects in the Kyrgyz Republic." The event was organized by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic with the support of the Asian Development Bank. The event was attended by representatives of the Office of the President of the KR, deputies of the Jogorku Kenesh and Bishkek City Council, and representatives of international organizations. The participants discussed the main trends in the PPP development of and the proposed changes to the current law on PPP.

*April 19*

#### **Business against corruption**

IBC took part in an international conference on the theme: "Business against corruption: current challenges and trends." The event was held by the GIZ Program on promoting sustainable economic development in Kyrgyzstan together with the BizExpert Analytical Center and the National Alliance of Business Associations (NABA). The meeting discussed problems of combating corruption in the business sector and the importance of introduction of

<p>секторе, а также важность внедрения новой антикоррупционной системы «Business compliance». Участники встречи поделились опытом внедрения этой системы в международных компаниях.</p>	<p>a new anti-corruption system, Business Compliance. The participants shared their experience in the implementation of this system in international companies.</p>
<p><b>19 апреля</b></p> <p><b>Интервью ТВ</b></p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов дал интервью о состоянии инвестиционного климата в стране программе местного телевидения. Интервью будет транслировать ТВ канал «Пирамида» 25 апреля. Бизнес обеспокоен частой сменой власти в стране, сказал директор МДС. Как показывают инвестиционные исследования МДС, в результате частой смены правительства и руководителей госструктур, непоследовательности политики руководства страны у инвесторов возникают опасения относительно целесообразности вложения инвестиций и их безопасности. По мнению бизнеса, в стране нет единой государственной политики по развитию предпринимательства.</p>	<p><b>April 19</b></p> <p><b>TV interview</b></p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov gave an interview on the investment climate in the country to a local television program. The interview will be broadcast by Piramida TV channel on April 25. Business is concerned about frequent change of power in the country, IBC Executive Director said. The IBC investment surveys show that frequent changes of government resulting in policy inconsistency of the country's leadership, arouse concerns among investors regarding the advisability of investing to Kyrgyzstan. According to business, there is no unified state policy on the development of entrepreneurship in the country.</p>
<p><b>21 апреля</b></p> <p><b>Ставки плат за загрязнение окружающей среды рассмотрели в Инвестсовете</b></p> <p>Секретариат Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР обсудил новые ставки плат за загрязнение окружающей среды, утвержденные Правительством КР. В дискуссиях приняли участие представители горнодобывающих компаний, МДС и Республиканского фонда охраны природы и развития лесной отрасли. Как сообщили представители горнодобывающей отрасли, в соответствии с постановлением в несколько раз увеличены размеры годовых плат за размещение производственных отходов в хвостохранилищах и горных отвалов в окружающей среде. МДС направил обращение Премьер-министру КР с просьбой приостановить действие документа.</p> <p><b>День карьеры в Университете Ататюрк Алатоо</b></p> <p>При поддержке МДС и других ведущих бизнес-ассоциаций Кыргызстана и компаний - членов МДС состоялся «День карьеры», посвященный 20-летию Международного университета Ататюрк Алатоо. Во встрече приняли участие около 300 студентов и выпускников университета. МДС выражает благодарность членам МДС, принявшим активное участие в проведении Дня карьеры - ЗАО «Альфа Телеком» (TM MegaCom), ОАО «Оптим Банк», ОсОО «КАЗ Минералз Бозымчак», ЗАО «Кыргызский Инвестиционно-Кредитный Банк», ЗАО «Демир Кыргыз Интернэшнл Банк», ЗАО «Кока-Кола Бишкек Боттлерс».</p>	<p><b>April 21</b></p> <p><b>Fees for environmental pollution considered by the Investment Council</b></p> <p>Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic discussed the new rates of fees for pollution, approved by the Kyrgyz Government. The meeting was attended by representatives of mining companies, IBC and the National Fund for Nature Protection and Forestry Development. The mining industry representatives said that according to the Government's decision, the annual fees for the disposal of industrial waste in tailings and dumps in the environment have increased manifold. IBC sent an appeal to the Prime Minister of the Kyrgyz Republic with a request to suspend the adoption of the document.</p> <p><b>Career Day held at Ataturk Alatoo University</b></p> <p>A Career Day dedicated to the 20th anniversary of the Ataturk Alatoo International University was held with the support of IBC and other leading business associations in Kyrgyzstan and IBC member companies. The event was attended by about three hundreds of students and university graduates. IBC would like to thank the IBC members who took active part in the Career Day - Alfa Telecom CJSC (TM MegaCom), Optima Bank JSC, KAZ Minerals Bozymchak LLC, Kyrgyz Investment and Credit Bank CJSC, and Demir Kyrgyz International Bank CJSC, Coca-Cola Bishkek Bottlers CJSC.</p>

<p><b>Заседание Правления МДС</b></p> <p>Правление обсудило отчет МДС за прошедший месяц и план действий на следующий месяц.</p>	<p><b>IBC Board meeting</b></p> <p>The Board discussed the IBC report for the past month and an action plan for the next month.</p>
<p><b>22 апреля</b></p> <p><b>Заседание комитета ТПП</b></p> <p>Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков принял участие в заседании комитета ТПП КР по малому и среднему бизнесу. Участники встречи обсудили итоги поездки в США и опыт бизнес-ассоциаций США. Рассмотрены также текущие вопросы в фискальной сфере (рейдовый социальный контроль, предварительное уведомление при импортных операциях с ЕАЭС) и проблемы несанкционированного ввоза товаров из Казахстана и России.</p>	<p><b>April 22</b></p> <p><b>CCI Committee meeting</b></p> <p>IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov took part in a meeting of the CCI Committee on small and medium-sized businesses. Participants discussed results of the trip to the United States and experience of US business associations. They also considered current issues related to the fiscal sphere (raid social control and advance notice in import operations within the EEU) and problems of unauthorized import of goods from Kazakhstan and Russia.</p>
<p><b>События на 25 – 29 апреля</b></p> <p><b>25 апреля</b></p> <p>Видеоконференция рабочей группы по устранению технических барьеров во взаимной торговле с третьими странами.</p> <p>Прием по случаю завершения миссии главы представительства АБР Рие Хираока в Кыргызстане.</p> <p><b>26 апреля</b></p> <p>Встреча в ТПП по обсуждению усиления роли бизнес-ассоциаций.</p> <p><b>27 апреля</b></p> <p>Встреча с операторами связи для разработки документов по упрощению порядка установки малых объектов связи.</p> <p><b>28 апреля</b></p> <p>Бизнес-форум тюркоязычных стран.</p> <p>Заседание комитета МДС по строительству и недвижимости.</p> <p><b>29 апреля</b></p> <p>Бизнес-ланч МДС и компании «Ансар Аккаунтантс».</p>	<p><b>Events planned for April 25 – 29</b></p> <p><b>April 25</b></p> <p>Videoconferencing of the working group to eliminate technical barriers in trade with third countries.</p> <p>Farewell Reception of Ms. Rie Hiraoka, the ADB Mission in Kyrgyzstan.</p> <p><b>April 26</b></p> <p>Meeting at the CCI: strengthening the role of business associations.</p> <p><b>April 27</b></p> <p>Meeting with communication operators: developing documents to simplify installation of small communication facilities.</p> <p><b>April 28</b></p> <p>Business Forum of the Turkic-speaking countries.</p> <p>The IBC Committee on Construction and Real Estate will hold its meeting.</p> <p><b>April 29</b></p> <p>IBC and Ansar Accountants will have a business lunch.</p>
<p><i>Уважаемые члены МДС!</i></p> <p><i>Международный деловой совет объявляет конкурс на должность исполнительного директора МДС. Подробная информация и основные требования к</i></p>	<p><i>Dear IBC members,</i></p> <p><i>Please be kindly informed that IBC announces call for applications for the position of the Executive Director. See the job description and other details at</i></p>

<p>кандидатам на сайте МДС: <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a>. Резюме на английском языке и рекомендации присылать на электронный адрес <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <b>не позднее 18:00 10 мая 2016 года</b>. В теме электронной почты указать: «исполнительный директор».</p>	<p><i>www.ibc.kg. Interested candidates are welcome to send their CVs (English versions) and recommendation letters to <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <b>until 6 pm May 10, 2016</b>. Please indicate "Executive Director" in the subject form of your e-mail.</i></p>
<p>С уважением,</p> <p>Темирбек Ажыкулов, исполнительный директор Международный Деловой Совет</p> <p>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></p>	<p>Best regards,</p> <p>Temirbek Azhykulov, Executive Director International Business Council</p> <p>Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></p>